

CON TRABAJO DE CAMPO CULMINA TALLER SOBRE SALUD AMBIENTAL

Con un trabajo de campo en la planta de tratamiento de agua potable de la EPS Marañón de Jaén, la mañana de hoy, culminó el taller de capacitación dirigido a los responsables de salud ambiental. El miércoles 14 y jueves 15 de febrero se realizó la parte teórica.

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes estuvo con ellos y resaltó su empeño demostrado en ampliar sus conocimientos en temas de sistemas y vigilancia de agua y saneamiento, residuos sólidos, calidad de agua, entre otros.

El Blgo. Carlos Soberón Risco, Director de Salud Ambiental (DESA) agradeció al personal de salud que participó de este evento y que ha permitido brindarles la asistencia técnica en las diferentes actividades de salud ambiental que tendrán que replicar en cada uno de sus establecimientos de salud.

